



Victoriano Alhambra entrega el relevo a Alfonso Palacios

# Savia nueva para impulsar COAG

## Alfonso Palacios coge el testigo de Victoriano Alhambra

AURELIO MAROTO ▼

La Confederación de Agricultores y Ganaderos de La Solana (COAG) tiene nuevo presidente. Se trata de Alfonso Palacios, que fue elegido por aclamación en la última asamblea general del sindicato agrario. Los socios apuestan así por

una persona joven, pero afiliada a COAG desde que tenía 18 años.

“Ni lo tenía pensado ni me han animado; me han puesto y he aceptado el cargo” –admitió-. Su juventud y su fama de agricultor inquieto y participativo lo convertían en el candidato ideal. “Siempre es bueno que haya renovación y entre savia nueva en el

sindicato”. Pero añadió que “hace falta el asesoramiento de los veteranos”.

Llega con ganas de trabajar y hacerlo lo mejor posible. COAG ha vivido tiempos difíciles, aunque en La Solana se ha mantenido gracias a una filiación leal. De hecho, hay cuatro solaneros en la junta provincial: Victoriano Alhambra, Juan Francisco Serrano, Alfonso D-Malaguilla y Alfonso Palacios.

## Una PAC con luces y sombras

Apoyo de ASAJA, con reservas

El sindicato agrario con mayor presencia en La Solana, ASAJA, acepta la reforma de la PAC, aunque no al cien por cien. Por un lado, cree que gana la agricultura activa, pero que la convergencia se ha aplicado de forma suave. Entre las cosas buenas, considera que el sector ha ganado una posición importante apoyando la agricultura activa –declaró el secretario provincial, Florencio Rodríguez-. También aplaude que vayan a mejorar los presupuestos para desarrollo rural.



Florencio Rodríguez junto al presidente local, Juan José D-Bernardos

Sin embargo, sabían que no iba a ser igual para todos y afectaría de forma desigual a las explotaciones. “El criterio

de convergencia permitía acercar las ayudas aumentando en las explotaciones más pequeñas, de ahí nuestras discrepancias”.



Julián Morcillo y Alfonso Serrano en la sede de UPA